

Georgina María Villalobos Escobar

Ingeniero Comercial

+56 9 8738 4615

gvescobar@hotmail.cl

Mujica #55, Departamento 2706, Ñuñoa

Resumen:

Profesional con 12 años de experiencia en el rubro de construcción y montaje en minería, en posiciones de Gestión de Proyectos, Abastecimiento y Logística, y Administración de Contratos.

Proactiva, gran capacidad de adaptación al cambio en cualquier ambiente laboral y condiciones de trabajo bajo presión, comprometida con sus metas laborales, dispuesta a enfrentar nuevos desafíos, buen manejo de relaciones interpersonales, flexibilidad tanto para trabajar individualmente como en equipos de trabajo. Liderazgo comprobado a través del desarrollo de actividades de sistemas de gestión y alto compromiso con el medio ambiente, seguridad y salud ocupacional, sólida formación valórica.

ANTECEDENTES LABORALES

Enero 2020 a la fecha

EDYCE Construcciones y Montajes S.A.

Jefe de Servicios y Logística. Revisión técnica y económica de cada una de las solicitudes de compra de las distintas faenas, en conjunto con las oficinas técnicas. Revisión periódica de programas de suministros y log de compras de las distintas obras.

Evaluación técnica y económica a las cotizaciones entregadas por el área de Abastecimiento Corporativa, antes de asignar a un proveedor o subcontratista, asegurando los plazos y costos requeridos por cada obra.

Control y supervisión de la recepción de suministros y servicios de cada faena.

Coordinación y control en el proceso de activación del suministro, revisando el avance, estado preparación y fabricación (en conjunto con el Área de Calidad).

Generación, revisión y análisis de las cláusulas contractuales de los documentos de subcontratos, esto de acuerdo a lo establecido por los clientes y las políticas de la empresa.

Monitoreo y control de los activos fijos de la empresa, asignados a los diversos proyectos en ejecución.

Control, seguimiento y revisión de los distintos inventarios valorizados de cada obra en ejecución, mediante el ingreso y salida desde bodegas según reportes / informes generados por cada proyecto.

Gestión y Administración de Boletas de Garantía solicitadas por Área de Estudio de Proyectos (Licitaciones), así como las requeridas por la Gerencia de Operaciones para Obras adjudicadas.

Control de los distintos KPI establecidos por la compañía.

Octubre 2018 – Enero 2020

HighService Ingeniería y Construcción Ltda.

Gerente de Servicios. Revisión y control de los presupuestos originales de cada una de las obras en ejecución. Supervisión del cumplimiento de los flujos de caja comprometidos de cada obra. Seguimiento al cumplimiento de provisiones de acuerdo a los estados de pago comprometidos. Control de los distintos KPI establecidos para las obras.

Supervisión del control y proyección de los costos internos y externos de las obras en ejecución, según las pautas internas establecidas, a modo de garantizar que se mantengan los costos dentro de lo presupuestado y al mismo tiempo, tener el control de la venta (contractual y adicional).

Planificación y gestión de los procesos de abastecimiento, garantizando que los bienes y servicios para todas las obras en ejecución se realicen en el tiempo, en el costo y en la calidad exigida por las especificaciones técnicas del cliente y la empresa.

Seguimiento y control del cumplimiento técnico y económico de las compras para cada suministro crítico.

Revisión y control de las posibles desviaciones en los plazos de entrega, buscando alternativas para cumplir con los programas de construcción de los proyectos.

Coordinación y control de la activación de suministros, revisando periódicamente el avance en la fabricación (en conjunto con el área de Calidad).

Auditoría y control de los distintos inventarios valorizados de las obras, mediante el ingreso y salida desde bodega según reportes generados por cada obra.

Noviembre 2017 – Septiembre 2018

HighService Ingeniería y Construcción Ltda.

Ingeniero Control de Proyecto. Control y proyección de los costos internos y externos de todos los proyectos en ejecución, según las pautas internas establecidas, a modo de garantizar que se mantengan los costos dentro de lo presupuestado y al mismo tiempo, tener el control de la venta (contractual y adicional).

Desarrollo de informes periódicos de los avances de los proyectos en ejecución. Seguimiento a proveedores y a suministros críticos adquiridos por las obras.

Planificación de adquisiciones, elaboración de presupuestos y revisión de Estado de Situación y Estado de Contratos de las obras en ejecución.

Agosto 2015 – Octubre 2017

Aguasin SpA

Administrador de Obra. Cumpliendo funciones de: planificación, coordinación y administración de diversos contratos, cumpliendo a las obligaciones contractuales que rigen las relaciones entre Mandante y Aguasin SpA, plasmando la misión, visión, políticas y objetivos, estándares de calidad exigidos en prevención de riesgos y medio ambientales. Revisión y control de Presupuestos, revisión y control de Estados de Pago, Estimaciones de Costos.

Proyectos realizados:

- “Ingeniería, Suministro, Montaje y Puesta en marcha de Planta Pre filtrado de Aguas”, Minera Sierra Gorda SCM.
- “Suministro, Montaje y Puesta en marcha de Modulo de Abatimiento de Arsénico para Planta de agua potable Campamento Coya Central”, Codelco Chile, División El Teniente.
- “Servicio de Suministro, Ingeniería, Instalación, Montaje, Puesta en marcha, operación y Mantención de la Planta Osmosis Inversa”, Minera Sierra Gorda SCM.

Noviembre 2014 – Julio 2015

Metaproject, DMH Codelco Chile

Ingeniero Gestor de Contratos. Participación en etapa de licitación y Administración de la cartera de Contratos correspondientes a la Gerencia Planta y Servicios. Revisión y Control de Estados de Pago, Cierres de Contratos.

Marzo 2013 – Octubre 2014

Minera Sierra Gorda SCM

Ingeniero Administrador de Contratos. Proyecto Sierra Gorda, Contrato principal “Construcción Estaciones y Pipeline Conducción Agua de Mar” monto 210 MUSD, además de otros contratos y compras por un monto de 25 MUSD. (Total de cartera 22 contratos).

Revisión y Control de Presupuestos, Revisión y Control de Estados de Pago, Estimaciones de Costos, Administración de Contratos, entre otros.

Febrero 2012 – Febrero 2013

Minera Esperanza

Ingeniero Control de Proyecto. Proveer retroalimentación oportuna, confiable y de calidad al jefe de gestión y control de proyecto, con el cumplimiento de Metas y Compromisos, monitoreando y relevando sus principales desviaciones, recomendando acciones de mejora y apoyando los procesos de gestión de la Compañía.

Enero 2010 – Enero 2012

Ingeniería y Servicios E.I.R. L., Minera Gaby - Radomiro Tomic

Ingeniero Control de Costos. Desarrollando labores de control de costos, preparación de estimación de costos, preparación de costos incurridos, revisión de estados de pago, planificación, puesta en marcha y supervisión de nuevos contratos asignados por la empresa mandante, analizando y tomando decisiones correctivas en dicho proyecto, optimizando la coordinación de recursos humanos, físicos y monetarios.

Enero 2009 – Diciembre 2009

Consultora Brújula Negocios

Ingeniero Estudio de Mercado. Reinserción de Microempresarios Plan Centro de Antofagasta.

Enero 2008 – Marzo 2008

Minera Barrick Zaldívar

Alumna en Práctica. Implantación ISO 9001, Área Comercialización, desarrollo de manuales de uso interno, Procesos relacionados al cliente y sus pedidos, atención al cliente, trazabilidad del producto, exportación de cátodos de cobre, facturación, uso, envío y recepción de IVV al Banco Central.

ANTECEDENTES EDUCACIONALES

PREGRADO

- Ingeniero Comercial Bilingüe, Universidad del Mar

POSTGRADO

- Diplomado en Gestión Logística y Abastecimiento, Pontificia Universidad Católica de Chile
- Diplomado en Formulación y Evaluación de Proyectos, Instituto Profesional IACC

Capacitaciones

- Primavera P6 Scheduling and Control, CIMA Project Management
- Auditor Interno en Sistemas de Gestión Integrados, normas ISO 9001:2015, 14001:2015 y OHSAS 18001:2007, Applus Capacitación
- Formación de Líderes en Gestión de Calidad y Medio Ambiente – Principales cambios de la versión 2015 de ISO 9001 e ISO 14001 Gestión y Excelencia, Consultoría e Inspecciones
- Team Coaching – Principios Lean para Equipos, Lean Coaching
- Control de Costos en la Minería
- Desarrollo de la Capacidad Organizacional
- Seguridad en la Minería

MANEJO DE SOFTWARES

- Office Nivel Avanzado
- Sistema ERP : SAP Módulo MM
- IConstruye : Módulo Abastecimiento y logística

MANEJO DE IDIOMAS

- Inglés intermedio

REFERENCIAS

Israel González. Gerente General, HighService Ingeniería y Construcción Ltda.
Fono +56 9 6629 9912

Juan Pablo Sepúlveda. Gerente de Construcción, EDYCE Construcciones y Montajes S.A.
Fono +56 9 5227 6310